令和4年9月

高等部2年生





















【体育表現会練習】

10月6日木曜日に実施される体育表現会に向けての練習風景です。

2年生は、自分が表現したいこと、普段やっている好きなことや挑戦したいことを自分で考えて発表します。練習中にも生徒たちから「楽しい」の感情がとても伝わってきました。自分を表現する素晴らしい場にするために、練習を重ねてきました。

ソーラン節も昨年度覚えた振付を思い出 しながら練習をしました。動きが大きく 見えるように I つずつの動作を意識して います。

当日は、練習の成果を発揮できるよう に学年一丸となって頑張ります。

【生活単元学習 紙コップに乗れる?】 生活単元学習では、「紙コップに人は 乗れるのか?」という実験をしました。 少人数で話し合い、「6個ぐらいで乗れ るんじゃない?」「いや、乗れないよ」 「とりあえず紙コップ敷き詰めて乗って みよう」と様々な予想をたてていまし た。

実験を始めると「乗れたー」「やったー」「4個で乗れた!」など驚きの声がたくさん聞こえてきました。

生徒たちで工夫をして実験に挑む姿が 見られました。